

Lausanne, le 05 mai 2021

Lettre de soutien

Madame, Monsieur,

Par cette lettre, nous avons le plaisir, en tant qu'association faîtière de l'épilepsie en Suisse, d'appuyer le projet de l'application de jeux pour sensibiliser le public à l'épilepsie.

Nous nous réjouissons du développement de cette application et sommes favorables à toutes les activités qui conduisent à une amélioration de la situation des personnes concernées par l'épilepsie.

Nous ne sommes malheureusement pas en mesure d'apporter un soutien financier aux projets de tiers et au développement de cette application.
Mais nous serons heureux d'attirer l'attention des patients et de notre réseau sur cette application dans le cadre de nos activités d'information et de sensibilisation.

Sincères salutations

Manon Leimbacher
Responsable communication et manifestations Romandie

A handwritten signature in purple ink, consisting of stylized, overlapping loops and lines.